



## Otro cambio en Cormun

» Ricardo Bocaz, quien había asumido el cargo en calidad de interino, dejará este miércoles esta función y volverá a la división de educación.

### David Pollizzari

Sorpresivamente, el pasado viernes, se anunció que Ricardo Bocaz dejará de ser secretario general interino de la Cormun Rancagua a partir del próximo día miércoles 14 de agosto, según el comunicado difundido por el municipio de la capital de O'Higgins.

El comunicado del municipio señala que: "Informamos que hoy, viernes 09 de agosto, el secretario general

(1) Ricardo Bocaz Santa María, finaliza su interinato como secretario general el día miércoles 14 de agosto, para volver a la dirección de la división de educación. Se estará informando por este mismo canal la llegada de la nueva autoridad a la secretaría general de la Cormun".

Trascendió que el compromiso era que determinada la cuantía del déficit de la Corporación, Bocaz volvería

a la división, por lo que es de suponer que ese trabajo de auditoría estaría concluido, y ascendería a más de \$6.900 millones.

Sin embargo, se especuló, además, que la decisión habría sido gatillada en el marco del proceso de negociación con los funcionarios, quienes señalaron que la comisión negociadora, incluido el saliente secretario general no habría estado actuando de buena fe, y que finalmente la negociación fue asumida directamente por el alcalde Emerson Avendaño, lo que podría explicar lo precipitado de la decisión.

La concejala y candidata a alcaldesa, Valentina Cáceres, mencionada también por los funcionarios reaccionó a la salida de Bocaz y señaló que "la salida de señor Ricardo Bocaz desde su cargo de secretario general de la Cormun era algo que habíamos solicitado para entregar, tanto a la comunidad como a quienes allí trabajan, medidas concretas de intervención en la corporación municipal, sobre todo en torno a la negociación colectiva que se está dando con los trabajadores quienes requieren que sus



demandas sean escuchadas y analizadas de manera efectiva. Tenemos que darles un respaldado a los trabajadores de la Cormun, considerando que en esta crisis ellos han tenido que lidiar con el déficit que dejó la anterior administración. No podemos dejar de mencionar que el señor Bocaz cumplió con el objetivo de dimensionar y llevar a un informe los daños que

tenemos en el patrimonio de nuestra ciudad, cuantificando un déficit de más de \$6000 millones, sin embargo, en este momento necesitamos acciones concretas, tomar medidas para la recuperación, para el bienestar de los trabajadores, para el bienestar de la salud pública y de la educación municipal, así como también los problemas que afectan a la división de cementerios".